

Unter Verweis auf die Verwaltungsvorlage sprach KTM Haacke der Verwaltung seinen Dank für die aufwendige Neufassung der Richtlinien zur Förderung der Betreuungsvereine mit Sitz im Rhein-Sieg-Kreis aus. Ihm sei bewusst, dass sich durch die Reform des Betreuungsrechts einiges geändert habe. Insofern sei eine Aktualisierung der veralteten Richtlinien der folgerichtige Schritt gewesen.

Den Dank gab Herr Grünhage an Frau Lübbert weiter, die sich als zuständige Abteilungsleiterin maßgeblich im Prozess eingebracht habe und in enger Kooperation mit den Betreuungsvereinen mit der Neufassung zu einem guten Ergebnis gekommen sei.

Im Folgenden ließ die stellvertretende Vorsitzende über den in der Verwaltungsvorlage enthaltenen Beschlussvorschlag abstimmen. Der Ausschuss fasste sodann folgenden Beschluss: